

2023-24 年度
福山西ロータリークラブ

例会情報

第 1568 回 (35)

会 長 瀬 尾 義 裕 幹 事 黒 木 成 光

クラブ会長テーマ



「次世代に希望を繋ごう！～手を取り合って～」

日 時	2024 年 4 月 28 日 (日) 8:10 ~
場 所	八天堂ビレッジ 他
例会行事	点 鐘 ・ ソング 「 ー 」 ゲスト・ビジターの紹介 (出席報告参照) 会 長 報 告 幹 事 報 告 出 席 報 告 S A A 報 告 ス マ イ ル 報 告 プ ロ グ ラ ム 情 報 そ の 他 報 告
その他情報	メークアップ情報 (来週分) メークアップ情報 (再来週分) 今後の行事予定 クラブ活動報告



世界に希望を生み出そう

【 会 長 報 告 】

本日は、会員さんを始め、多数のご家族の方にご参加頂いており、厚く御礼申し上げます。バス移動となりますが、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、親睦委員会を中心とした例会変更事業として、八天堂ビレッジほか各所を訪問することになります。担当して頂いた各委員会様には周到な事前準備を行って頂き、厚く御礼申し上げます。

さて、今回は福山市近隣で学ばれている外国人留学生をお招きしております。同じバスに乗り合わせて1日の行動を共にするものですから、乗り合わせた全員を家族のようなものだと思って、しっかりと親睦を深めて頂きたいと思えます。

最後になりますが、本日は火気を扱う事業が含まれていますし、徒歩でも移動も多くなっています。呉々もお怪我のないように気をつけて、充実した事業にして参りましょう。

【 幹 事 報 告 】

No.	内 容
1	
2	
3	

【 プログラム情報 】

《 職場例会&親睦行事の報告 》

4月28日（日）に広島空港の側にある八天堂ヴィレッジ、広島県航空防災センター、広島県動物愛護センターでの職場例会と広島県中央森林公園での親睦行事を開催したところ、ゴールデンウィーク前半の3連休の中日にもかかわらず、総勢56名（会員26名、家族25名、外国人留学生4名、事務局1名）もの多くの方に参加していただき、誠にありがとうございました。

今回の職場例会&親睦行事は、①最近多くの会員が入会された。②クラブ行事に参加される家族が少なくなってきた。ことを踏まえ、会員はもちろん家族を含めて多くの方に興味を持って参加していただき、懇親が深められるようなものにしようと思って計画しました。また、わがクラブが支援している外国人留学生も招待したらどうかという会員の意見も取り入れ、最終的に職業・社会・国際・親睦の4委員会合同で開催するということとなりました。

職場例会

＜八天堂ヴィレッジ＞

工場見学 21名（会員のみ参加者、外国人留学生、事務局）とパン作り体験 29名（家族と一緒に会員）の二手に分かれて見学、体験を行いました。

● 工場見学

工場見学の流れは以下の通りでした。

- ① パンのまめ知識の紹介
- ② 八天堂の歴史（スクリーン鑑賞）
- ③ 工場内の衛生管理（工場内へ入る準備をする部屋まで案内）
- ④ VRで製造現場の鑑賞
- ⑤ 焼き立てパンの試食

食品製造工場ということで、徹底した衛生管理、品質管理がなされていることに驚きました。





- パン作り体験

以下がパン作り体験のコンセプトです。

お客様にただ、工場で作っている工程を体験していただくだけでは、もったいない！ せっかく作るなら自分にしか作れない、世界にただ一つだけのくりーむパンを。私たちはやり方を説明するだけではなく、みなさまと一緒に、ワクワクしながら新しいくりーむパン作りができればと考えています。また、体験した子ども達が、「将来こんな仕事をやりたいな」「こんな人になりたいな」と『夢』や『憧れ』になれるような、そんな体験工房を目指しています。くりーむパンと同じ生地を使ってオリジナルの形づくり体験と選んだクリームをパンに入れてくりーむパンを作る体験を行う。

小さいお子さんも多くおられました、楽しんで体験していただけたと思います。





<広島県防災航空センター>

広島県防災航空センター（広島空港隣接）では、防災ヘリコプターの活動への理解を深めていただくため、学校、自主防災組織、地域の団体等を対象に、広島県防災航空隊の活動紹介、施設見学を実施しています。

- 広島県防災拠点施設の説明
防災拠点施設の機能・施設の特徴・施設の概要
- 広島県防災航空隊の説明
防災航空隊の主な活動・防災ヘリコプター装備品・防災ヘリコプター メイブルの性能説明&見学

時間の関係で備蓄施設の見学を省いたのは大変申し訳ありませんでしたが、今回の見学を終えて、我々自身も万が一の災害に備えて準備しておく必要があると感じました。





<広島県動物愛護センター>

広島県動物愛護センターでは、「人と動物との調和の取れた共生社会」を実現するための拠点として、犬猫の譲渡や動物愛護・適正飼育の普及啓発に取り組んでいます。今回のリニューアル（2023年8月）を機に、「譲渡促進のための施設」、「命について学ぶ施設」、「人が集まる施設」を基本コンセプトに、生まれ変わった新しい動物愛護センターです。

広島空港や中央森林公園など、日常的に人が集まるエリアに移転し、動物愛護の啓発をこれまで以上に強化。犬猫の見学はもちろん、ペットの飼い主に役立つ、暮らし方セミナーやペット防災セミナー

など、役立つ講座をたくさん開催しています。「わんことお散歩体験」や「バックヤードツアー」などのイベントも開催しており、ペットを飼っていない方でも楽しめます。人になつくまで飼育された犬、猫はとても可愛く、連れて帰りたい気持ちになった方も多かったのではないのでしょうか。



親睦行事

職場例会終了後、親睦行事から参加された方を含めて総勢 56 名で、広島県中央森林公園のバーベキューサイトを 5 区画借り、食材、飲物等は藤井啓之さんに準備していただき、バーベキューを行いました。参加していただいた多くの会員、家族、外国人留学生の交流と、最近入会した会員と古い会員との懇親も深められたと思います。

途中、子どもさんと大人に分かれて大じゃんけん大会を行い、大変盛り上がりました。(私の孫はじゃんけん大会で最後まで勝ち残れず泣いていましたが・・・)

因みに大人の部では、笹田さんの息子さんが瀬尾会長の提供した会長賞を獲得されました。

《コメント》



わたくしは福山西ロータリークラブ、笹田会員の娘婿で中川克仁と申します。

私たち夫婦と 2 歳 10 ヶ月になる娘は横浜からの GW・帰省中ということで、この度、ロータリークラブの行事に初めて参加させていただきました。当日は八天堂でのパン作り、防災センター・動物愛護センター視察など普段経験できない貴重な体験をすることができました。また午後より快晴のもとでクラブ会員、ご家族皆様との楽しいバーベキュー行事にも参加させていただきました。さらにはジャンケン大会では今年の運を使い果たすがごとく、なんと会長賞まで頂きました。今回の行事ではクラブ会員、ご家族の皆様には大変よくしていただきまして本当に充実した楽しい 1 日となりました。心より厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

中川 克仁





今回の職場例会では、私たちがあまり知らない食品製造会社が徹底した衛生管理、品質管理を行っていること、いつ起こるか分からない災害発生時に被災された人々を救助、救援活動を行うために常日頃から準備をされている方々がいること、保護した犬、猫を人になつくよう飼育し希望者に譲渡する仕事をされている方がいることを知ることができたのは、とても良かったと思います。また、親睦行事のバーベキューでは久しぶりに多くの会員、家族、外国人留学生に参加してもらい、懇親を深めることが出来ました。

また、最近入会した多くの会員にも準備の段階から当日のお世話までしていただきましたが、最近入会した会員の行動力には本当に感心し、クラブ内での存在感も高めることが出来たと思います。

今回多くの方にお世話、お手伝いしていただきました。

本当にありがとうございました。

防災航空センター&愛護センターの見学の手配・・・松本

バスの手配&じゃんけん大会の進行・・・目黒

レクレーション保険・・・菊池

バーベキューの食材、飲物他の用意・・・藤井啓之

じゃんけん大会景品購入の一部負担・・・瀬尾、竹中、梶原、佐藤、尾熊

じゃんけん大会景品の準備・・・渡邊、茂原

バーベキューの事前準備・・・藤井啓之、佐藤、能登、小林

写真撮影・・・渡邊、三ヶ島

職業奉仕委員長 尾熊 孝典

【その他報告】

特にありません。

【クラブ活動報告】

特にありません。



世界に希望を生み出そう